



# comunicado

Departamento de Familia

## Centro de cuidado infantil en Cabo Rojo recibe fondos PECC a través de la ACUDEN

El Municipio recibió \$121,766.72 mediante el Programa de Estabilización de Centros de Cuido para mejoras de infraestructura

**(Cabo Rojo, Puerto Rico- 5 de octubre de 2022)**- En un fiel cumplimiento por agilizar los desembolsos provenientes de incentivos federales a los centros de cuidado para la niñez en Puerto Rico que permitan fortalecer sus servicios, la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral Infantil (ACUDEN), agencia adscrita del Departamento de la Familia (DF), hizo entrega de \$121,766.72 al municipio de Cabo Rojo, quien opera el centro infantil.

El incentivo económico es parte de los fondos del Programa de Estabilización de Centros de Cuido Infantil (PECC) y estarán dirigidos para realizar mejoras estructurales, la retención de empleados y la compra de equipos. Precisamente, tras el impacto del huracán Fiona, el Centro tuvo daños por filtración y pérdidas de algunos de sus equipos. El Centro de Cuido del ayuntamiento, actualmente, atiende a 19 niños entre las edades de tres a cinco años.

La secretaria del DF, Carmen Ana González, destacó la rapidez de la ACUDEN en brindarle asistencia a los centros de cuidados en momentos apremiantes donde muchas localidades sufrieron pérdidas tras el evento atmosférico. “El personal de la ACUDEN ha demostrado, una vez más, su compromiso con las familias puertorriqueñas en agilizar los procesos que atiendan las necesidades de nuestros proveedores para poder operar y brindar los servicios que requiere nuestra niñez. Ya se ha desembolsado sobre obligado 160 millones que están en manos de los dueños y administradores de cuidados y hogares licenciados por el DF”.

Por su parte el administrador de la ACUDEN, Roberto Carlos Pagán, indicó que, “estamos encaminados a desembolsar antes del 2023 la asignación millonaria que destinamos mediante PECC a los centros de cuidado. Nuestra administración no ha escatimado en esfuerzos que estén dirigidos a mejorar los servicios de nuestra niñez y así lo continuaremos haciendo acorde a las prioridades del Gobernador”.

El Administrador recalcó que los dueños y administradores de centros de cuidados, hogares licenciados y red de cuidados aún pueden solicitar los fondos PECC y ver criterios de elegibilidad. Para más información podrán acceder a [www.acudenpecc.familia.pr.gov](http://www.acudenpecc.familia.pr.gov). También escribir un correo electrónico a [infoacudenpecc@familia.pr.gov](mailto:infoacudenpecc@familia.pr.gov).

###

